

Les pyramides des âges du Nouveau-Brunswick

- Les pyramides des âges montrent la structure par âge et sexe d'une population. La composition par âge et sexe de la population du Nouveau-Brunswick a considérablement évolué au fils du temps. Les graphiques à droite reflètent la répartition de la distribution au cours des 50 dernières années.
- Selon le Recensement de 2016, la proportion de personnes âgée de 65 ans et plus a augmenté dans chacun des provinces et territoires par rapport à leurs parts respectives en 2011. Cette accélération du vieillissement démographique découle du fait que les premiers-nés du babyboom ont atteint l'âge de 65 ans en 2011.
- La génération du baby-boom comprend les personnes nées de 1946 à 1965. Les répercussions qu'a eues ce groupe sur les groupes moins âgés et plus âgés peuvent être constatées au fil du temps. En 1966, cette cohorte était âgée moins de 21 ans et représentait 46,1 % de la population totale. En 2016, 30,8 % des gens du Nouveau-Brunswick étaient des baby-boomers et étaient âgés de 51 à 70 ans.
- En 2016, les personnes âgées de 15 à 34 ans sont souvent appelées les milléniaux. Ce groupe est plus petit que celui de la génération du babyboom et représentait, en 2016, 21,8 % de la population totale du Nouveau-Brunswick.
- Les <u>pyramides d'âge animées</u> pour le Canada, les provinces et les territoires se trouvent sur le site Web de Statistique Canada.





